

## SENSIBILISATION EN ALPAGE : LA CCPMB RECONDUIT L'OPÉRATION POUR UN ÉTÉ DE COHABITATION APAISÉE

Face aux enjeux croissants de la cohabitation entre promeneurs, chiens de protection et troupeaux, la Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc continue de se mobiliser et lance pour la 3<sup>e</sup> année consécutive son dispositif de sensibilisation en alpage.

**Objectif : informer les randonneurs et tous les pratiquants de la montagne sur les bons comportements à adopter en présence des chiens de protection, tout en valorisant le travail des éleveurs et des bergers.**

A partir du 5 juillet et jusqu'à la fin de l'été, quatre médiateurs saisonniers arpentent les alpages des 10 communes du territoire pour aller à la rencontre de chacun, directement sur le terrain. En cas de météo défavorable, des permanences en office de tourisme permettent de toucher un large public, en complément des échanges en montagne.

La mission repose sur un partenariat étroit avec la SICA du Pays du Mont-Blanc, qui forme les médiateurs et facilite leur immersion dans le milieu pastoral. Grâce à un parcours de formation complet qui s'est déroulé en juin, incluant des journées auprès d'éleveurs, ces médiateurs disposent d'une compréhension fine de la réalité des alpages et des rôles cruciaux joués par les chiens de protection dans la lutte contre la prédation.



### Une équipe de médiateurs engagés et à l'écoute

Pour cette nouvelle saison, la CCPMB a recruté quatre médiateurs nature, tous passionnés de montagne :

- **Thomas,**
- **Camille,**
- **Maxime,**
- **Flore.**

Président :  
Jean-Marc Peillex / jean-marc.peillex@ccpmb.fr  
Contact presse :  
Elisabeth Amblard / 06 47 66 34 80  
elisabeth.amblard@ccpmb.fr